



1

Gut gelaunt genehmigten sich Norbert Spenling, Geburtstagskind Steffi Hinterberger und Elfriede Raschbauer (v.l.) innerhalb der Kellergassenführung ein Gläschen. *Foto: privat*

Kellerführung zum „Runden“

1 Ihr ehemaliger Chef war es, der die Geburtstagsgesellschaft von **Stefanie Hinterberger** durch die vorbildlich restaurierte Sitzendorfer Kellergasse führte. Bäckermeister und Kellergassenführer **Norbert Spenling** gab sein geschichtliches Wissen über Wein und Keller gekonnt und heiter an die Gäste weiter.

Das Untergruber Geburtstagskind dankte ihrem Ex-Chef für den eindrucksvollen Rundgang in Hollabrunn und lud alle zum Feiern ins Heurigenlokal **Neunteufel** nach Viendorf ein.



2

Im Hafen des Weins (v.l.): Georg Jungmayer, Johann Bauer, Helga Gelegs, Eduard Kosch, Herbert Goldinger und Johann Neubauer. *Foto: Böck*

Mit dem Zug in den Wein-Hafen

2 Nach dem Gulasch-Grand-Prix, der im Zuge des Feuerwehrheurigen in Seefeld-Kadolz stattfand, ging es samt Musikkapelle in einem von der Gemeinde



3

Johann Thürr, Johann Urban, Annemarie Maurer, Richard Hogl, Hannes Pamperl und Herbert Beer (v.l.) beim offiziellen Bandl-Durchschneiden. *Foto: privat*

neu angekauften Bummelzug zur Euregio-Vinothek in die Kellergasse.

In diesem Kostkeller für Weinliebhaber – 127 verschiedene Weine, 24 regionale Winzer – zeigte **Georg Jungmayer** seinen Pulkautaler Bürgermeister-Kollegen **Johann Bauer, Eduard Kosch, Herbert Goldinger** und **Johann Neubauer** sowie **Helga Gelegs** den örtlichen „Hafen des Weins“. Die Vinothek ist bis Oktober täglich von 16 bis 21 Uhr offen.

Opening mit Straßenfest

3 Ganz Hart-Aschendorf war auf den Beinen, als zum großen Straßen-Eröffnungsfest geladen wurde. Die Freiwillige Feuerwehr unter der Leitung von Kommandant **Franz Prix** meister-te diese Veranstaltung zur Gänze souverän.

Begonnen hat das Festprogramm mit der Feldmesse, zelebriert von Pfarrer **Phillipus Reisenberger**. Danach hieß Ortsvorsteher **Hannes Pamperl** alle Fest- und Ehrengäste herzlich willkommen. Seitens der Marktgemeinde kamen die ortsansässige Gemeinderätin **Annemarie Maurer** und ihre Kollegen **Herbert Beer, Johann Thürr** und **Johann Urban**. Ebenso war der Ortsvorsteher von Oberstinkenbrunn, **Josef Weber**, im Reigen der Gäste.

Bürgermeister LAbg. **Richard Hogl** betonte in seiner Festrede die vielen großen

Projekte, welche in der Marktgemeinde Wullersdorf in den letzten Jahren verwirklicht wurden und dankte allen Freiwilligen.

Musikalisch schwungvoll begleitete diesen Ehrentag die Jugendmusik Wullersdorf unter der Leitung von Kapellmeisterin **Verena Pamperl**.

Schießbewerb & Steckerlfisch

4 Beim **Bruno Papica**-Gedächtnisschießen kam der gesellige Teil nicht zu kurz. Der ÖKB-Stadtverband Hollabrunn führte diesen Kleinkaliber-Bewerb auf der Anlage des „Hollabrunner Schützenvereines 1716“ durch.

Für die Bewirtung der zahlreichen Gäste und Schützen wurde bestens gesorgt. Als besondere Spezialität gab es Steckerlfische, die von den Kameraden **Heinzpeter Bauer** und **Robert Böck** gekonnt zubereitet wurden.

Zur Freude der Veranstalter hat Nationalrat **Christian Lausch**, Kamerad des Stadtverbandes, den Ehrenschild übernommen und die Siegetrophäen gesponsert.

Ein kurzer Blick auf die Ergebnisliste: Bei den Damen siegte **Rosemarie Bauer** vor **Nicole Kaim** und **Michelle Gatterer**. **Werner Winkelhofer** setzte sich in der Männercrew vor **Ernst Zöchmeister** und **Friedrich Strasser** als bester Schütze erfolgreich durch.



4

Das Organisationskomitee und Schützen beim Gedächtnisschießen für das 2013 verstorbene Vorstandsmitglied Bruno Papica mit Nationalrat Christian Lausch (7.v.r.). *Fotos: ÖKB*



4

Grillmeister Heinzpeter Bauer in Aktion.